

9月 うさぎぐみだより

令和3年9月1日

ひので保育園

日中はまだまだ暑い日が続きますが、朝夕には涼しい風が吹き、赤とんぼやコスモス、空にかかる白い雲などが秋の訪れを告げています。季節の変化や秋の訪れを感じられる遊びを取り入れて、子ども達の感性を伸び伸びと育てていきたいと思ひます

夏を満喫♪



この夏、子ども達は水遊びや虫取り、ボディペインティングなどの遊びを存分に楽しみ、一回り大きくなりました。まだまだ暑い日は続きますので、体調に十分気を付けながら、元気に過ごしていきたいと思ひます。

身の回りの事を「自分でする」と挑戦している子ども達。それでもまだ、上手くできないこともたくさんあります。子ども達の気持ちを大切に、頑張る姿をしっかりと受け止め、成長を見守っていききたいですね。

“自分で！”の意欲を向上させ自信に変えよう



・自尊心を傷付けない

自分でやりたい！と言ってできなかった場合に指摘されると自尊心が傷つけられます。できなかったことを指摘するのではなく、応援し励ましてあげましょう。

・泣いてしまっても褒める

上手くいかなくて泣いてしまうなど、そんな時は「もう一回やってみようか！」などと意欲的に声掛けをし、手伝いながら最後まで一緒に取り組んであげましょう。できたときには、できたことを大いに褒めてあげることで、次もやってみようという気持ちに繋がりますよ。

・時間がない時

そんな時は「自分でやってみたいよね」と主張を受け止めたあと、「帰ってきたらやってみようね！」などとお子さんの意欲を失わない声掛けをしましょう。そうすることでお子さんも聞く気持ちが生まれますよ。

やってみよう！《液体なの？個体なの？》

片栗粉を好きな量準備し、片栗粉の半分ほどの割合の水を混ぜて、後は触るだけ！



触っている間は液体に、
触っていないときは個体に。
不思議な感触を子ども達と一緒に楽しんでみてくださいね。

☆お知らせ☆

- ・プール遊びは終わりましたが、暑い日が続きますのでシャワーは行います。シャワーセットは引き続き持ってきてください

9月生まれのおともだち

1日 吉田 泰紘さん

おしゃべり上手でみんなを笑わせてくれます

5日 古嶋 九琉さん

白バイに乗ることが夢です

10日 橋口 葉月さん

お友達とのままごと遊びが大好きです

19日 高山 結苺花さん

すすんでお片づけを頑張っています

20日 久光 継さん

好き嫌いなく何でも食べられます

お誕生日おめでとございます♪

